

Pressemitteilung

Geschafft – Gundershausen und Roßdorf erhalten als weitere Kommune in Darmstadt-Dieburg das Giga Netz

Eine weitere erfolgreiche Kooperation von ENTEGA und Deutsche Glasfaser

31.10.2022 Darmstadt/Borken: Es sind nun endlich gute Nachrichten für Gundershausen und Roßdorf: Nach 20 Wochen Nachfragebündelung ist es jetzt amtlich: „Das Glasfasernetz wird definitiv in beiden Ortsteilen ausgebaut“, sagt Fabian Patt, Projektleiter der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser.

Wie hoch die genaue Quote ist, wird derzeit noch ermittelt. „Mit dem simplen Zählen der eingegangenen Verträge ist es dabei nicht getan“, so der Projektleiter. „Die Formulare müssen verifiziert werden, um z.B. Doppelbuchungen herauszufiltern.“ „Wir sind trotzdem sehr zufrieden über die Kooperation und über ein weiteres erfolgreiches Projekt“, so Patt weiter.

Nun beginnt für Deutsche Glasfaser die Planungsphase der Tiefbauarbeiten. „In den nächsten Wochen werden wir festlegen, wo der PoP aufgestellt und wie der Tiefbau ablaufen wird“, erläutert Patt weiter. Der PoP - Point of Presence - ist die Hauptverteilstation des Netzes. Von hier aus werden die einzelnen Glasfasern in die Haushalte verlegt. Das Aufstellen des PoP ist das erste sichtbare Zeichen des Ausbaus. Im Anschluss daran beginnt das Generalunternehmen mit dem Tiefbau.

Für ENTEGA-Geschäftsführer Thomas Schmidt ist die Zusammenarbeit mit der Deutschen Glasfaser eine Erfolgsgeschichte: "Die Kooperation verläuft reibungslos und zügig, ebenso wie in anderen Gemeinden, in denen wir bereits erfolgreich mit der Deutschen Glasfaser zusammenarbeiten. Das stärkt die Infrastruktur nun auch in Gundershausen und Roßdorf und kommt allen interessierten Kunden zugute."

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de sowie über ENTEGA www.entega.de/flat400 verfügbar. Genaue Details zum Projekt Gundershausen und Roßdorf sind online unter www.deutsche-glasfaser.de/gundershausen-rossdorf direkt einzusehen.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Über ENTEGA

Der ENTEGA-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastrukturdienstleister Deutschlands und einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas. Die ENTEGA AG und ihre Tochterunternehmen ermöglichen eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu ihren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die klassische Versorgung mit Energie und Wasser genauso wie der Betrieb und Bau von Netzen und energieeffizienten Großanlagen. Alle Unternehmen des ENTEGA-Konzerns haben ein einheitliches Leitbild und eine einheitliche Unternehmenskultur. Sie folgen dem Prinzip der Nachhaltigkeit und betrachten ihre Aufgaben ganzheitlich. www.entega.ag und www.entega.de

Pressekontakt

Deutsche Glasfaser Holding GmbH

Dennis Slobodian

Referent Unternehmenskommunikation

+49 (0) 2861 89060 726

d.slobodian@deutsche-glasfaser.de

ENTEKA Plus GmbH

Michael Ortmanms

Unternehmenssprecher

+49 (0) 6151 701 2000

presse@entega.ag